

"El País va a la Guerra Civil": ERP

PARIS, 26 de marzo (AFP).—Argentina va "hacia una guerra civil abierta, tras el golpe represivo de la oficialidad del ejército contrarrevolucionario", declaró el PRT-ERP de ese país, en un documento que se conoció hoy aquí.

El Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT), dirección política y militar del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), hizo llegar a la prensa mundial un documento en el que analiza la toma del poder, en Argentina, el último miércoles, por una junta militar.

El PRT-ERP señaló que "las únicas consignas de la nueva dictadura" son los "Consejos de Guerra, la pena de muerte. La suspensión de las organizaciones sindicales y la militarización de los trabajadores".

"Este golpe —agregó el documento— se enmarca en la estrategia de los "halcones" del imperialismo y es parte del plan continental de contrainsurgencia, sostenido por los jefes más reaccionarios en la última Conferencia de Ejércitos Americanos".

El PRT-ERP subrayó que el nuevo gobierno militar de la Argentina "no anuncia medidas sociales o económicas, sino sólo más represión, en un país con un millón de desocupados y otro millón de subocupados, una fuerza de trabajo de 10 millones, un salario mínimo que hoy equivale

a 15 dólares mensuales y un ritmo de inflación del uno por ciento diario".

El comunicado puntualizó que "los militares argentinos dieron este paso porque no cuentan con la iniciativa" y porque "todos los caminos, golpe o apertura democrática, son, en distinto grado, favorables a las fuerzas revolucionarias".

"Hoy —expresó el PRT-ERP— nuestro pueblo sabe que el ejército opresor puede ser enfrentado y derrotado".

Tras señalar la necesidad de lograr "la unidad de las fuerzas revolucionarias y de todo el pueblo". El PRT-ERP subrayó que "es hora de iniciar la resistencia masiva al golpe" en un proceso "que durará años y en el que la guerra revolucionaria tomará un carácter de guerra popular de masas".

El PRT-ERP recordó asimismo que uno de los miembros de la junta militar, el general Jorge Rafael Videla, expresó hace poco que "tendrán que morir los que sean necesarios para que vuelva la paz a la Argentina".

Según esa organización político-militar argentina, "hay un sólo camino en la Argentina: el socialismo, pero esa solución "sólo puede provenir de una revolución profunda de un gobierno obrero y popular".

Afirman que un Civil Será Secretario de Economía, y el FMI Envía Créditos

(IPS y AFP).
BUENOS AIRES, 26 de marzo.— En fuentes allegadas a la Junta Militar que ejerce el gobierno trascendió que en los próximos días sería designado para la cartera de Economía el doctor José Alfredo Martínez de Hoz, un abogado de 50 años que ya ha desempeñado en otras ocasiones cargos públicos.

La actividad pública registra su paso. Entre 1956 y 1957, al frente del ministerio de Economía, Finanzas y Obras Públicas de la intervención en la provincia de Salta; en 1957 se desempeñó como presidente de la Junta Nacional de Granos; un año más tarde pasó a ocupar la presidencia del mismo organismo. Entre 1962 y 1963 fue secretario de estado de Agricultura y Ganadería y en 1963 ocupó el ministerio de Economía durante la presidencia de José María Guido.

En el terreno empresarial el doctor Martínez de Hoz registra también una vasta actividad. Es presidente de la empresa ACINDAR (productora de acero) y del Centro Azucarero Regional del Norte. Como integrante del directorio forma parte de las

siguientes empresas: Western Telegraph Company, Constructora Columbus, de Argentina, Paraña S.A. de Inversiones y Desarrollo y Compañía de Aviación Panamericana Argentina S.A. Hasta 1970 presidió la empresa PETROSUR. Además, es propietario de la estancia "Mala Hue".

CREDITO DEL FMI

Mientras, en Washington, el siguiente es el anuncio del Fondo Monetario Internacional sobre el crédito de 127.5 millones de dólares que se extendió hoy a la Argentina:

"El FMI ha autorizado a la Argentina a efectuar un giro por 47.5 millones de DEGS (Derechos Especiales de Giro), 32.5 millones de dólares, y 30.0 millones de marcos.

"El giro se efectuará sobre la cuenta de asistencia para los países que encaren problemas en su balance de pagos con motivo de la caída de sus ganancias de exportación atribuibles a razones que escapan al control nacional.

"En efecto, en 1975 la Argentina registró un déficit en su balance de pagos de 930 millones de DEG. Al final del año las reservas del país bajaron a los 385 millones de DEG desde su nivel de los mil 74 millones de DEG que se tenían al final de 1974.

"La caída de las exportaciones se debe principalmente al marcado decaimiento de las ventas de carnes, su segundo renglón de exportación, en respuesta a las restricciones que se impusieron en los principales mercados.

"La reducción en las ganancias de exportación de granos, que es el renglón número uno, contribuyó a dar una seriedad especial a la situación.

"Se observó al mismo tiempo una baja en las exportaciones de cueros curtidos, metales, maquinaria, y productos metalúrgicos a niveles inferiores al promedio de los años previos.

"Se registró también una caída en las exportaciones de azúcar, grasas, y aún cuando las ventas de aa repuntaron se mantienen aún por debajo del promedio de los años precedentes.

"La cuota argentina en el Fondo es equivalente a los 400 DEG. Luego de la presente operación los giros argentinos contra el FMI llegarán a los 470.1 millones de DEG, incluyendo los 147 millones de DEG que se usaron en 1972 y 1975 dentro del mismo sistema de compensación, y los 76.1 millones de DEG que se giraron en diciembre contra el sistema de compensación por los nuevos costos petroleros".